

和し 鍛え 学ぶ

長い夏休みが終わり、9月1日(月)に生徒たちが元気に登校してきました。昨年までは暑さを避けるために夏休み明け集会はリモートで行っていましたが、今年度から体育館にも空調設備が整ったため、体育館で全校集会を行いました。大変涼しく快適な環境で集会を行うことができました。



気持ちを新たに9月のスタートを

全校の皆さん、おはようございます。40日間の夏休みはどうでしたか。久しぶりの早起きがつらかったという人もいるのではないかでしょうか。今日はとりあえず頑張って学校に来た、元気に登校できた！それでOK！それが何よりです。

この夏は本当に暑く、また、異常に長く暑さが続いています。夏休み中、部活動で汗を流した人も多かったと思いますが、クーラーの効いた室内で一日の大半を過ごしていた人も多かったのではないかでしょうか。暑さはしばらく続く見込みです。登下校には特に気を付けて、各自、十分な熱中症対策をしてください。



さて、夏休み中は、市内大会に続く西三大会や県大会などが行われ、野球部、卓球部、弓道部、剣道部、陸上部、吹奏楽部の人たちがそれぞれ大会で健闘しました。お盆明けには、東京で開催された弓道の全国大会に弓道部男子が出場しました。大変立派でした。勝負の世界なので当然勝ち負けはありますが、3年生のさんは、自分で決めて入部した部活動を最後までやり切ったこと自体が立派です。この経験は必ずどこかで生きてきます。1, 2年生の皆さん、先輩が抜けて新しいチームになりました。その立場にならないと分からず大変さがあります。「立場が人を成長させる」と言います。与えられた立場で自分を成長させてください。

夏休みは各地区で夏祭りも行われました。私も自治区からお招きいただき、教頭先生といいくつかの夏祭りに行かせてもらいました。どの会場でも、体操服を着た末中生がテントの中や夜店などでボランティアとして活躍していて、とても嬉しく、また、「さすが末中三本柱のV S 精神を受け継いだ末中生」と誇らしく思いました。これから秋祭り、交流館のふれあい祭りなど、皆さんのが活躍できる機会がまだまだたくさんあります。皆さんの活躍をいつも地域の方たちが本当に喜んでみえます。ぜひ参加して、皆さんのが力で地域を盛り立ててください。

さて、私事ですが、夏休み中に私は誕生日を迎えました。節目の誕生日で、家族、先生たち、教え子たちが祝ってくれました。とても嬉しかったです。

その中で、もう卒業して20年になりますが、中3を担任した子たちが会を開いてくれました。当時15歳だった教え子たちは、今では立派な社会人、お父さん、お母さんです。今まで数年に一度、食事をしながら飲む機会があり、その日もいつものように出かけたのですが、サプライズで誕生日祝いをしてくれました。その時に、早めに会場に行って準備をしてくれた子が「会場が冷えるので上着があったほうがいいです」と丁寧に連絡をしてくれました。その一言が本当に嬉しくて、こんなにも優しく、細やかな心づかいのできる大人になったんだな、と改めて幸せを感じました。

皆さんの担任の先生、学年の先生も、きっと同じだと思います。学級や学年の子が、ふとした時に見せる心づかいや優しさ、人をいたわる行動や細やかな配慮などに触れた時に、先生たちは「人として素敵だな、成長したな」と思い、「この子たちと過ごせて良かった、幸せだな」と感じると思います。そんな姿をみんなで大切にして生活していくけば、きっと優しくて温かいクラスになっていくと思います。

これから、合唱コンクールや体育祭など、学級や学年で協力して取り組む行事があります。今年も、皆さん一生懸命に取り組んで、たくさんのドラマや感動が生まれ、学年や学級の和がさらに深まる、そんな行事になることを願っています。今日からの学校生活、気持ちを新たに頑張っていきましょう。

第2回定期テスト（前期期末テスト）&教育相談

夏休みが終わって1週間しか経っていないところですが、生徒たちは9月8日（月）～10日（水）に第2回定期テストに臨みました。手ごたえはどうだったでしょうか。また、テスト週間に合わせて第2回教育相談を行いました。次回の教育相談は11月の第3回定期テストに合わせて行います。教育相談期間に関わらず、担任の先生に何でも相談してくださいね。



学級での合唱練習が本格的に始まりました

定期テスト後の9月11日（木）から、合唱強調週間が始まりました。朝に放課に、そして7時間目の練習時間に生徒たちの歌声が響いてきます。練習できる期間は短いですが、楽しく、みんなで協力して心に残る合唱を創り上げてください。

